



Los proyectos presentados por la Junta de Beneficencia de Guayaquil, implementados en el Panteón Metropolitano y Hospital de Niños Roberto Gilbert, fueron evaluados por la Comisión Técnica de Premios Latinoamérica, conformada por miembros del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF), Naciones Unidas, Universidad Earth de Estados Unidos, National Geographic, entre otras entidades internacionales.

La Construcción y operación del Panteón Metropolitano se ubicó en el lugar #19 del Ranking de la categoría "Gestión urbana, producción & consumo responsable"; debido a que cuenta con un bosque cenizario en el que habitan cerca de 3000 árboles, evitando que 4 toneladas de dióxido de carbono (CO₂) se liberen y contaminen el ambiente; además para el riego de las áreas verdes se utiliza un sistema de riego con agua de pozo, ahorrando 7000m³ de agua potable mensualmente.

Su ubicación estratégica fue otro de los puntos considerados por la Comisión Técnica, lo que según el Ing. Juan Guevara Pérez, Jefe del Sistema de Gestión Ambiental de la Junta de Beneficencia, permite aprovechar todas las corrientes de aire y mantener fresco el sector de las bóvedas y salas de almacenamiento.

Otro de los proyectos presentados fue la iniciativa "Agua Caliente para servicio hospitalario", que se ubicó en el lugar #20 del Ranking de la categoría Energía; el cual consiste en la utilización de 64 paneles solares que abastecen de agua caliente al Hospital de Niños Dr. Roberto Gilbert, reduciendo de manera significativa el consumo de diesel.

Las iniciativas socio ambientales Construcción y operación del Panteón Metropolitano y Agua Caliente para servicio hospitalario, forman parte de las 76 iniciativas socio ambientales presentadas por diferentes instituciones de Ecuador.

La presente edición de Premios Latinoamérica Verde, es una iniciativa de la Municipalidad de Guayaquil; CAF – Banca de Desarrollo de América Latina; Sambito y Directv; en la que participan 25 países y 513 ciudades a América Latina.

A nivel internacional se presentaron un total de 1407 casos; y las iniciativas de la Junta de Beneficencia de Guayaquil ocuparon el lugar #129 y #142.

Es así, como la Junta de Beneficencia de Guayaquil día a día innova para darle lo mejor a su público de interés, fortaleciendo su cadena de valor y alineándose a las buenas prácticas de responsabilidad social. Con el objetivo de dejar una huella verde en el planeta y mejorando el impacto social a nivel mundial.

"De esta manera ayudamos a reducir la huella de carbono, y en consecuencia el calentamiento global", concluyó el Ing. Freddy Matamoros, Jefe de Ingeniería del Complejo Hospitalario Alejandro Mann, líder de esta iniciativa.